

La création locale fait salon aux talents de Bailly

Ils sont peintres, sculpteurs, photographes, réunis à l'initiative de la Ville de Bailly, pour l'édition 2019 des Talents de Bailly.

Ils sont professionnels, confirmés ou débutants, faisant leurs premières armes dans le monde de la diffusion artistique.

Des prix remis chaque année

« C'est ma seconde exposition », confie Geneviève Desch, sculpteur. Cette Noisyémienne a d'abord participé au Chemin des arts cet automne, avec ses pièces en terre. « J'ai longtemps peint sur porcelaine, fabriquée des bijoux. La sculpture m'a toujours tenté, j'ai franchi le pas », confie l'artiste.

Geneviève est inscrite à la section sculpture des ateliers du Rond-Point, à Noisy-le-Roi, où elle travaille chaque semaine. Un retour aux sources pour celle que ses professeurs de lycée voyaient bien intégrer les Beaux-Arts et qui, sous la pression familiale, aura plutôt suivi un cursus commercial et travaillé dans la publicité.

Car tout le monde le sait bien, être artiste ce n'est pas un métier très sérieux...

Nathalie Coulet est une femme sérieuse elle aussi, puisqu'elle a choisi le marketing



Nathalie Coulet (à g.), avec Geneviève Desch.

comme activité professionnelle. Sa fibre artistique est pourtant bien là avec une pratique de l'aquarelle, du dessin, de la photographie. « Je suis passée par l'abstraction, qui au final ne m'a pas complètement satisfaite. J'expose trois toiles de ce qui me guide désormais. Une peinture figurative, mais pas trop, qui puise dans le réel de quoi m'inspirer pour bâtir mon univers personnel », indique la peintre.

Nathalie Coulet utilise l'acrylique, qu'elle rehausse de fusain et encre. Le résultat est un travail peint qui tangente le dessin, dans une veine détruite propice à faire rentrer le regard dans le tableau.

Les talents de Bailly, ce sont aussi des prix remis chaque année lors du vernissage.

Laurence Wellenstein (Vaucresson), en aquarelle, Anne Allie (Noisy-le-Roi), autres techniques, Sandrine Mallinson

(Feucherolles), huile et acrylique, Blandine Deny (Noisy-le-Roi) sculpture, Alain Astarita (Noisy-le-Roi), et Mathilde Faivre 14 ans, catégorie jeunes des ateliers du Rond-Point, sculpture, ont reçu les premiers prix 2019.

Emmanuel Fèvre

■ PRATIQUE

Jusqu'au 17 février, salle Georges-Lemaire 7 bis, rue de Maule, de 15h à 18h. Entrée libre.

■ À l'agenda

■ NOISY-LE-ROI

Coupe de courant

Suite à des travaux, la société Enedis procédera à une coupe de courant électrique, le lundi 18 février, de 9 heures à 13 heures, dans le quartier du centre commercial.

Conseil municipal

Les élus se réuniront en séance publique le lundi 18 février, à 20h30, en mairie.

Débat national

Une soirée dédiée au Grand débat national est organisée le mercredi 20 février, à 20 heures, dans la salle des Anciennes-Ecuries.

■ BAILLY

Soutien scolaire

L'association Soutien scolaire à Bailly/Noisy-le-Roi cherche des bénévoles pour aider des enfants du primaire rencontrant des difficultés. Le rythme varie de 1 à 2 heures par semaine. Rens : au 06 66 87 59 42 ou au 06 42 50 67 11.

■ SAINT-NOM-LA-BRETÈCHE

Grand débat national

Une réunion publique dédiée au Grand débat national est organisée le jeudi 21 février, à 20 heures, à l'espace JKM (110, rue Arthur-Rimbaud). Quatre thèmes sont prévus : la fiscalité et les dépenses publiques, l'organisation de l'État et des services publics, la transition écologique, la démocratie et la citoyenneté.

Un registre est disponible en mairie, à l'accueil, pour consigner vos idées et propositions.

Inscription à l'école

Les inscriptions pour la rentrée scolaire 2019 sont ouvertes, jusqu'au 22 mars.

Pour procéder à l'inscription de votre enfant, il vous faudra vous présenter au service scolaire muni des documents suivants : la fiche d'inscription scolaire complétée (téléchargeable sur <http://www.saint-nom-la-bretèche.fr>), un justificatif de domicile de moins de 3 mois, le livret de famille ou l'acte de naissance, le carnet de santé de l'enfant ; en cas de divorce : le dernier acte de jugement du tribunal mentionnant la garde des enfants.

Cette information est également valable pour les enfants faisant leur première rentrée scolaire à Saint-Nom-la-Bretèche (nouveaux arrivants).